

ANNUAIRE

DE

L'INSTITUT-CANADIEN

POUR 1870.

— 0 — 0 —

RAPPORT ANNUEL DU PRÉSIDENT.

— 0 — 0 —

Mesdames et Messieurs,

En l'absence de M. Aubin, le président de l'Institut, que des affaires importantes retiennent aux Etats-Unis, la tâche de vous rendre compte de nos travaux de l'année, et de l'état de nos finances, m'incombe. Cette tâche me sera particulièrement agréable à remplir, car, si depuis longtemps, Messieurs, il a été impossible à mes prédécesseurs, grâce aux dépenses nécessaires qu'ils avaient à faire, d'accuser une réduction considérable dans notre dette flottante, et une assez forte balance en caisse pour parer à tout événement, ce soir je puis le faire. Les heureux pronostics de l'an passé se sont réalisés.

Nos finances n'ont jamais été dans un meilleur état, depuis l'époque où nous avons dû consacrer ce nouveau temple aux sciences, aux arts et aux muses.

Voici le rapport du trésorier, dont la lecture vous convaincra que je ne me fais pas illusion.

Rapport financier de l'Institut-Canadien pour l'année finissant le 30 novembre 1870.

RECETTES.

Balance en caisse le 30 novembre 1869.....	\$857 28
Contributions	723 47
Cartes d'admissions.....	46 00
Chambre de Nouvelles.....	18 00

Abonnements à la bibliothèque.....	50 45
Papeteries.....	25 30
Revenu de propriété	933 50
Billets escomptés.....	1,000 00
Souscriptions à la bâtisse.....	1,816 00
	\$5,470 00

DÉPENSES.

A. Boisseau, surintendant.....	\$447 96
Dépenses de maison	221 77
Assurances.....	106 12
Chauffage	126 22
Eclairage.....	84 84
Aqueduc de Montréal.....	34 00
Journaux	195 35
Frais de poste	58 44
Frais de collections	40 48
Bibliothèque.....	261 40
Billets payables	1,500 00
Intérêts.....	1,874 44
Propriété mobilière.....	13 00
Lacroix et Berger.....	110 69
Diverses dépenses	20 00
Balance en caisse le 30 nov. 1870.....	375 29
	\$5,470 00

F. B. LAFLEUR,
Trésorier, I. C.

Je puis aller plus loin, en vous assurant, Messieurs, que ces progrès seront continués, et que nous devons avoir l'espoir d'éteindre notre dette hypothécaire avant longtemps. Et ce n'est pas là un vain espoir.

Le moyen d'arriver à ce résultat si désirable, me demanderez-vous? C'est